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令和４年度 第２回市長定例記者会見 

市長あいさつ及び説明要旨   

令和４年８月２６日 

 本日は、お忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。

また、平素から本市の施策推進に多大なご理解とご協力を賜っておりま

すことに対し、厚くお礼を申し上げます。 

 

さて、新型コロナウイルス感染症についてでありますが、新型コロナ

ウイルス感染症は、オミクロン株ＢＡ.５系統への置き換わりが進み、

本市におきましても、感染者が連日確認され、７月以降、クラスターが   

１０件発生するなど感染が拡大している状況です。 

引き続き、市民の皆様には、不織布マスクの適切な着用、換気、手洗

い、消毒など、感染予防対策の継続をお願いいたします。 

 

こうした中で、先日、うれしい知らせが届きました。 

８月１９日から、高知県で開催された「第５７回全日本高等学校男子

ソフトボール選手権大会」で、新見高校男子ソフトボール部が２年連続

準優勝の快挙を成し遂げられました。 

岡山県代表として、選手一丸となり戦った姿が私たち新見市民に大き

な感動を与えてくれました。 

コロナ禍で制限の多い中、仲間と前向きに取り組んだ選手の健闘をた

たえるとともに、様々な感染防止を講じながらのご指導、ご家族の応援

など、関係者皆様のご尽力に心から感謝申し上げます。 

また、このたびの岸田総理の内閣改造で、地元岡山選出の加藤勝信議

員が厚生労働大臣に、小野田紀美議員が防衛大臣政務官に就任されまし 
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た。特に、加藤大臣におかれましては、厚生労働大臣に就任されるのは、

３回目ということで、地域の実情を踏まえた施策の展開に取り組んでい

ただき、ウィズコロナ時代の舵取り役を担っていただくことを大いに期

待しております。 

 

それでは、本日の記者会見での発表事項について説明させていただき

ます。   

はじめに「新見市オリジナルＩＣＯＣＡ事業」についてであります。 

西日本旅客鉄道株式会社が発行するＩＣＯＣＡを活用した地域活性化

プロジェクトとして、１０月から配布を予定しております「新見市オリ

ジナルＩＣＯＣＡ」のデザインが決定いたしました。 

このオリジナルＩＣＯＣＡには、市内の加盟店のみで利用可能な地域

ポイントが付与できる機能が付いており、この仕組みはＪＲ西日本グル

ープが構築する全国で初めての取り組みとなっております。 

８月上旬には、市内全世帯に「新見市オリジナルＩＣＯＣＡカード加

入申込書」を発送いたしました。１０月には、申し込みをされた方へ地

域ポイント５，０００ポイントを付与したカードをお届けいたします。 

さらに、物価高騰に伴う生活支援のため、追加で３，０００ポイント

の付与を予定しております。こちらにつきましては、準備が整い次第、

皆様にお知らせしてまいります。 

「新見市オリジナルＩＣＯＣＡ事業」を展開し、ポイントの還元など

を行うことで、市内経済を循環させ、地域の活性化を図ってまいります。                                            

 

次に、急激な物価高騰等に直面し、厳しい経営環境に置かれている市 
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内農家の皆様を支援するため、「肥料高騰対策支援事業」と「畜産飼料高

騰対策支援事業」に取り組んでまいります。 

まず「肥料高騰対策支援事業」といたしまして、稲作の肥料価格の高

騰などに伴い、生産コストが上昇しているため、主食用米を生産する水

稲農家に対して、営農継続に必要な肥料購入費の一部を支援してまいり

ます。 

また、「畜産飼料高騰対策支援事業」といたしまして、トウモロコシ

などの原材料価格高騰に伴い、配合飼料の価格が高騰しているため、肉

用牛及び乳用牛の飼養農家に対し、飼養頭数に応じて支援してまいりま

す。 

営農の継続意欲を維持するとともに、農業経営の安定化を図り、持続

可能な農業の実現を目指してまいります。 

 

次に、「未来へつなぐ新見の林業会議設置事業及び新見市森林ビジョ

ン策定事業」についてであります。 

 森林整備をはじめ、林業関係施策の推進につきましては、森林環境譲

与税を活用しながら、積極的に事業展開を図っております。より稼げる

地場産業としていくため、このたび、国・県・市の行政と、林業関係者

で構成する「未来へつなぐ新見の林業会議」を設立し、本市林業におけ

る将来展望や課題を共有しながら、林業の成長産業化の実現を目指して

まいります。 

 また、本年度中には、「未来へつなぐ新見の林業会議」での協議を踏ま

えて、市独自の森林ビジョンを策定してまいります。 
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次に「金谷地区土地区画整理事業」についてであります。 

金谷地区は、都市計画マスタープランにおいて「新市街地エリア」と

位置づけ、穏やかな自然景観と高い防災能力を持った優良で魅力ある宅

地の創出を目指しております。その新市街地エリアの新たな主要防災幹

線道路となる、国道１８０号から主要地方道新見日南線にかけて整備す

る新規路線の現地測量や予備設計を行うとともに、都市計画決定に向け

た図書の作成を行ってまいります。 

 

次に「予約型区域運行業務実証事業」についてであります。 

昨年度、千屋地域で実施しました実証運行の結果を踏まえ、料金や運

行日、運行エリアなどの条件を変更し「予約型乗合タクシー」の実証運

行をいたします。 

対象地区を、千屋エリアと隣接する神郷エリアに拡大することとし、

神郷エリアでは、駅と二次交通の接続を改善することで鉄道の利用促進

にもつなげてまいりたいと考えております。週５日、自宅周辺から診療

所などの目的地までを運行するもので、先に開催しました新見市地域公

共交通会議での協議を経て取り組む事業となります。 

地域におけるニーズや利用状況、課題などの検証を行い、さらなる公

共交通の利便性向上を図ってまいります。 

 

９月議会定例会へ提出する令和４年度一般会計補正予算は、コロナ禍

における物価高騰に対応する肥料及び畜産飼料高騰対策支援事業やオリ

ジナルＩＣＯＣＡ地域限定ポイント付与事業、げんき広場にいみ改修事

業をはじめとする公共施設等の修繕・整備、災害に強いまちづくりを推 
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進するための緊急自然災害防止対策事業など、合計で１７億８，８０９

万円を計上しております。       

 

最後に、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻から半年が経ち、終わ

りの見えない戦闘が長期化しております。平穏な日常生活を奪われてし

まったウクライナの人々などを支援するため、市役所本庁舎、南庁舎及

び各支局における募金箱の設置を来年３月末まで延長することといたし

ました。 

これまで皆様からお預かりしました支援金は、８月２３日までで、 

４３万６，４８３円となりました。皆様からのご支援に心からお礼申し

上げますとともに、引き続き、温かいご支援をよろしくお願いいたしま

す。一日も早く平和な世界が訪れることを切に願っております。 

 

私からは以上でございます。 


